



## CARTA DE ENTENDIMIENTO

ENTRE

**EL INSTITUTO INTERAMERICANO PARA LA INVESTIGACIÓN DEL CAMBIO GLOBAL**

Y

**LA RED Y EL OBSERVATORIO DE DIPLOMACIA CIENTÍFICA EN LATINOAMÉRICA Y EL CARIBE DIPLOCIENTIFICA**

El Instituto Interamericano para la Investigación del Cambio Global (IAI), un organismo intergubernamental que promueve la diplomacia científica en temas de cambio ambiental global, a través del desarrollo de capacidades, la creación y el fortalecimiento de redes de cooperación entre instituciones científicas y gobiernos en las Américas y DiploCientífica - la red y el observatorio de diplomacia científica en Latinoamérica y El Caribe - una organización de personas comprometidas con la diplomacia científica en la región de Latino America y el Caribe.

Con el interés compartido de colaborar en proyectos y actividades que fomenten la diplomacia científica y la interfaz entre la ciencia y la política en la región de las Américas, suscriben la presente Carta de Entendimiento (CDE) entre el IAI, representado por su directora ejecutiva, la Dra. Anna Stewart Ibarra, y DiploCientífica, representada por su presidente, Sr. Pedro Figueroa.

El IAI y DiploCientífica se comprometen a colaborar e implementar proyectos y actividades en áreas de investigación, innovación, desarrollo de capacidades y promoción de la interfaz entre la ciencia, la política y la diplomacia, que sean de mutuo interés y se basen en la experiencia y el conocimiento de cada organización. Esta colaboración contribuirá al fortalecimiento de la diplomacia científica en la región de las Américas y al abordaje integral de los desafíos más relevantes que enfrentan los gobiernos de la región.

Pedro Figueroa  
Presidente

1 de febrero de 2024

Anna Stewart-Ibarra  
Directora Ejecutiva

1 de febrero de 2024